

Corinto sin servicio de energía

08:09 pm 04-Septiembre

Desde el viernes pasado en el municipio de Corinto un grupo de personas ha venido realizando una protesta en contra del servicio que vienen recibiendo por parte de la Compañía Energética de Occidente.

Cerrando la vía con palos y otros elementos han impedido el ingreso de vehículos a esta localidad. Situación que se ha extendido hasta este lunes, y aunque había sido una manifestación pacífica, en horas de la tarde se conoció que al parecer atentaron contra un contador que dejó sin energía a toda la cabecera municipal.

Ante este hecho la Compañía emitió un comunicado señalando un sabotaje a su subestación de energía.

“Esta nueva acción vandálica ha dejado a más de 10 mil 500 usuarios de esta región sin servicio”, dice el comunicado.

Así mismo señalan que el servicio irregular se debe a que se hace “suspensión del servicio debido a los cortes que según la empresa se registran por las conexiones irregulares y las sobrecargas que están produciendo la energía de contrabando en los invernaderos donde se produce marihuana y coca. A estas suspensiones se suma ahora los daños en la subestación de Corinto que agrava la problemática derivada del acceso irregular e ilegal a la infraestructura eléctrica para el hurto de energía, ocasionando inestabilidad en el servicio y grandes afectaciones a la comunidad”, dijo la empresa.